

# 校長室だより



<家庭数配付>

令和6年7月19日

第4号

白井市立白井第一小学校  
校長室

**=自分でGO!自分がGO!そして共にGO! =**

今年は特に暑い日が多くありますが、子どもたちは、熱中症に気をつけて元気に過ごしています。

明日から夏休みです。今年度、ここまで保護者の皆様の御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。

また、夏休みが明け、9月に会えることを楽しみにしています。

## 充実した夏休みを

本校では、主体性・協働性を高めるために「自分でGO! 自分がGO! そして共にGO!」を合言葉に取り組んでいます。

夏休みは、家庭で過ごす時間が多くなりますので「自分が」ということが、とても大事になってきます。長い夏休みをどう過ごすか、早い段階で一度話し合ってみていただきたいと思います。夏休みは、学習でわからないことを克服したり、更に自分の興味関心のある新しい学習に取り組んだりするチャンスです。

個人面談の中で、担任から夏休みに是非取り組んでほしいこと等あった場合には、お子さんと確認し、励ましていただければと思います。

また、お子さんが家族の一員であるという意識を持つことは大事なことです。是非、毎日のお手伝いを決めてください。そして、頑張ってくれた時には「ありがとう」と声をかけてあげてください。子どもは、保護者の方に褒めてもらったり、認めてもらったりすることが一番うれしいです。言葉にだして、気持を伝えてください。



## 個人面談ありがとうございました

お忙しい中、面談においでいただきありがとうございました。

短い時間でしたが、学校の様子、お子さんのがんばり、家での様子等担任と共有できたかと思います。お子さんは、学校で見せる姿と家庭で見せる姿は違うことが多いと思います。それらをすべて含めてその子です。

是非、個人面談での話の内容を「こんなことほめてたよ」「こんなこと頑張っているんだって」など、家での話題にしていきたいと思います。

今後も、心配なことがありましたら、いつでも早めにご相談ください。



## 一小的きらり

6年生の男の子が、雨の日、近所の1年生の男の子が傘を持っていないことに気付き、自分の傘にいれてあげ、荷物も持ってくれていたそうです。

6年生は、1年生の子の家まで送り届け、自分は濡れていたとのこと。

ここまでできる心は、とても素敵です。



汚れているところを見つけて、

黙々と掃除をしています

本校は、今年度から無言清掃を行っています。以前にも、紹介しました。始めてから数か月たち、だらけてしまいそうになる時もありましたが、時々気を引き締めながら、今もしっかり無言清掃が続いています。

今年度は、週3回の朝読書をなくして、いろんな学習にあてられる時間「モジュール時間」としてしています。しかし、読書は心を落ち着けたり、読解力や知識が身についたり、よさもちろんあります。

そこで、図書委員の子どもたちが、図書おみくじをつくり、休み時間に図書室でひくことができ、本に興味関心を持つきっかけづくりをしています。

また、辻読書を復活させ、定期的に先生が読み聞かせをする場所に子どもたちが集まって聞く機会も設けています。



図書おみくじは、今年で2年目です



本校の職員室のことです。

職員にも毎日、日直の先生がいます。子どもたちの帰った後に、校舎を回って戸締りをします。個人面談の日、日直の先生が退勤時間がせまる時間に校内を点検しようとしたところ、周りの先生たちがさっと立って、戸締りを分担していました。周りを見てさっと、動けることが素敵です。そして、これは、本校の子どもたちにも伝わっていると思いました。

